



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25696

10/01/2018

68601

AUTOR/A: PALACÍN GUARNÉ, Gonzalo (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Acondicionamiento de la N-260 entre Congosto del Ventamillo y Campo, cuyo proyecto de construcción se aprobó por un presupuesto de 46,3 millones de euros, tras hallar una alternativa funcional y ambientalmente viable, es una de las prioridades de licitación de obras del Ministerio de Fomento.

En el año 2017, se priorizó la licitación de otras dos actuaciones en la Comunidad Autónoma de Aragón que disponían del proyecto de construcción aprobado con anterioridad al tramo Congosto del Ventamillo-Campo. Se trata del último tramo para completar la autovía A-22, entre Siétamo y Huesca (proyecto aprobado el 10 de julio de 2014) y, el tramo de la autovía A-21 entre Sigüés y Tiermas (proyecto aprobado el 10 de abril de 2015).

En la Comunidad Autónoma de Aragón, en el año 2017, se licitaron contratos por valor total de 236,4 millones de euros.

Madrid, 27 de abril de 2018